

MNI Central

MISIONES NAZARENAS INTERNACIONALES

7 de diciembre de 2022

Región Mesoamérica



Panamá

La obra de la Iglesia del Nazareno en Panamá inició en 1953. Panamá es un país ubicado en una franja de territorio que une América Central y América del Sur. Es conocido por el Canal de Panamá, una ruta marítima esencial, su diversidad en flora y fauna, así como por su animada música y su cultura. Tiene una población aproximada de 4.4 millones de personas y su idioma oficial es el español.



3,421 miembros



56 iglesias oficialmente
por organizar en 2
distritos



28 ministros licenciados y
31 ministros ordenados

ORACIONES



- Oremos por las iniciativas de implantación de iglesias en las provincias centrales y las comunidades indígenas.
- Oremos para que Dios provea los recursos para un proyecto distrital que inició en Tocumen.
- Oremos por el continuo desarrollo de los ministerios infantiles y juveniles.
- Oremos para que los jóvenes sigan respondiendo al llamado de Dios a las misiones.



ALABANZAS

- Alabemos a Dios porque algunas iglesias han tenido la oportunidad de asistir a inmigrantes.
- Alabemos a Dios por el crecimiento continuo del número de miembros en las iglesias.
- Alabemos a Dios por su lealtad al brindar protección y sabiduría a los pastores y líderes durante la pandemia.
- Demos gracias a Dios con antelación por la maravillosa obra que Él realizará en Panamá.

Mesoamérica celebra su Conferencia Regional MAX22



Más de 1,000 personas de 21 países se reunieron en la Ciudad de Panamá, Panamá, para MAX22, la conferencia regional Mesoamérica.

Los asistentes viajaron desde lugares distantes para orar juntos, así como para aprender y recibir capacitación sobre tres temas: infancia, juventud y centros urbanos.

"La presencia de Dios fue palpable todo el tiempo y la experiencia fue formidable", dijo Anylein Bernal, un participante de la conferencia. "Ahora, a poner en práctica todo lo aprendido".

Durante los tres días, nazarenos de la región pudieron reunirse en unidad, creando recuerdos y estableciendo relaciones duraderas.

"MAX22 representa un parteaguas para la Iglesia del Nazareno en Mesoamérica", comentó Markus Hamilton, miembro del equipo de oración en eventos. "Guardo el recuerdo de muchos momentos gratos y, sobre todo, la alegría que la koinonía (compañerismo) genera con mis hermanos".

Esta conferencia fue la tercera en llevarse a cabo en Mesoamérica y la primera en Panamá, luego de que las ediciones previas se realizaran en Guatemala en 2011 y 2015. Originalmente, la conferencia estaba planeada para llevarse a cabo en 2020, pero tuvo que posponerse durante dos años debido a la pandemia de COVID-19.

"Fue maravilloso conocer a tantos nazarenos y celebrar juntos tras la pandemia", dijo Rosa de Sáenz, organizadora general del evento. "Es un milagro y un sueño para mí".

[¿Usted podría servir?](#)

¿Dios le está llamando a servir en la región Mesoamérica? Haga [clic aquí](#) para saber más.



Vea el archivo anterior de las publicaciones de NMI Central [aquí](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US



IGLESIA DEL
NAZARENO